

SZ, 11.01.18

regional C5

Rock'n'Roller aus Homburg tanzen bei Meisterschaft

HOMBURG/NEUNKIRCHEN (om) Zwei Paare vertreten den Rock'n'Roll-Club Homburg bei den Saarlandmeisterschaften der Sporttänzer, die am Samstag, 13. Januar, in der Neunkircher Gebläsehalle ausgetragen werden. In Senioren II A Standard treffen Stefan Duhl/Susanne Kribelbauer-Duhl auf drei Konkurrenten aus Saarlouis und Saarbrücken. Die gleiche Konstellation erwartet Thomas Dietz/Kerstin Herbrand in Senioren II B Standard. Höhepunkt ist die Entscheidung in der Hauptgruppe S Latein, wo die Titelverteidiger Dominik Bondarev/Irina Shashkova auf die neue, bereits überaus erfolgreiche Paarkonstellation Alexander und Lisa Maria Karst (beide Schwarz-Gold Casino Saarbrücken) treffen. Die Titelkämpfe beginnen um elf Uhr und dauern bis zum Nachmittag. Die Finalrunden der Hauptgruppe S Latein und der Senioren II S Standard werden abends im Rahmen der festlichen Neujahrsgala ausgetragen. Die Startlisten und der Zeitplan werden kurz vor dem Termin im Internet veröffentlicht.

www.tanzen-slt.de